

Zum 6. Film kamen mehr als 50 Besucher – ein Rekord!



Die Kooperationsveranstaltung der Arras-Freunde-Herten mit der Gemeinde der Thomaskirche war ein toller Erfolg.

Die Arras-Freunde-Herten hatten vor 6 Jahren die Idee, Filme zu präsentieren, die sich auf die eine oder andere Art mit Frankreich beschäftigen. Gestern wurde „Madame Mallory und der Duft von Curry“ gezeigt.

Besser hätte es nicht sein können! Es wurde ein gelungener Abend mit netten Gesprächen und natürlich wieder mit dem schon zur Tradition gewordenen „vin d’amitié“, einer Einladung der Arras-Freunde zu einem Gläschen Wein „auf die Freundschaft“.

Erika Springstub, 25.02.2023